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 平成 29 年度 第 6 回理事会議事録 

 

平成29年9月14日19時00分、大宮ソニックシティ8Ｆ第802会議室において、理事会を開催した。 

定刻に、代表理事 宇田英幸が議長席につき、本会は有効に成立した旨を告げて議案の審議入った。 

  理 事 総 数       21名 

本日の出席理事数      17名、委任状提出3名 

  監 事 総 数        2名 

本日の出席監事数       1名、委任状提出1名 

 

■定足数：監事 2 名・理事 21 名、計 23 名のため、12 名で過半数以上 

■出 席：会 長）宇田英幸   副会長）伊藤伸、茂木有希子 

理 事）石川麻子、生方剛、大橋幸子、倉元貴志、小池祐士、三枝佳代、鈴木香織、鈴木真弓、 

高橋啓吾、田坂翔太、深井勉、平田樹伸、星野裕亮、丸達也 

広報部）小峰一宏 

地域包括ケア推進部）野村健太 

福祉機器委員会）欠席 

総務部）彩の国東大宮ﾒﾃﾞｨｶﾙｾﾝﾀｰ 北浦宏幸（書記） 

監 事）川俣実 

埼玉県リハ専門職協会・ｺﾐｭﾆﾃｨｹｱﾈｯﾄﾜｰｸ川越）欠席 

■委任役員：北村ミチル、阪井之哉、星野暢、安井宏 

■欠席役員：土屋美樹（監事）、 

■その他欠席：渡部慶和（埼玉県リハ専門職協会・ｺﾐｭﾆﾃｨｹｱﾈｯﾄﾜｰｸ川越）、鈴木康子（福祉機器委員会） 

敬称略 

 

■議 題： 

Ⅰ．審議・検討事項   

第 1 号議案 第 5 回理事会議事録確認（資料 1） 

第 5 回理事会議事録（案）を再度サイボウズ上に掲載するため、一週間を期限に加筆・修正があれば

コメントし、決定稿とすることが満場一致で可決された。 

第 2 号議案 29 年度補正予算案について（資料 2） 

満場一致で可決された。未提出の部署は早急に提出する。 

 第 3 号議案 研修会の時間変更について（資料 3） 

講師より終了時間を一時間短縮してほしい旨の希望があった。平成 29 年 10 月 21 日に開催される学

術部研修会の開始時間を 30 分繰り上げ、休憩時間を 30 分短縮して予定通りの研修時間を確保するこ

とが満場一致で可決された。 

第 4 号議案 １．県士会 HP トップページデザイン更新について 

２．会員向けメルマガサービス導入について 

３．研修会費ペーパーレス決済導入について 

４．上記 3 件に対する寿エンタープライズとの業務契約について 

上記 4 点について進めていくことが満場一致で可決された。 

今後定期便からメルマガへ移行できるよう登録促進する方法やメルマガ以外のツール（LINE 等）使用

については継続審議とする。 
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第 5 号議案 平成 30 年度 OT 協会作業療法推進モデル事業への参画（資料 4） 

事業名の「県士会活動参画支援」を「生涯教育支援」に変更することが満場一致で可決された。 

研修会のネット配信を実施することを企画書に明記することが満場一致で可決された。内容の詳細につ

いては継続審議とする。 

第 6 号議案 現パート職員社会保険加入について（再審議依頼） 

労働時間・日数が正社員の 3/4 を満たさないため社会保険加入の義務は無いが、長期間の勤務実績を鑑

みて社会保険加入をする事が満場一致で可決された。また、社会保険加入のルール作りに関しては継続

審議とする。 

第 7 号議案 後援依頼について（資料 5-①~③） 

第 11 回埼玉医療安全大会（11 月４日、臨席は伊藤副会長）、第 26 回埼玉県理学療法学会（平成 30 年１

月 14 日）、第 16 回血液浄化セミナー（10 月１日）の後援依頼について受諾することが満場一致で可決

された。 

 

Ⅱ．報告・確認事項 

  １．各部局活動報告 

１）事務局長  

大橋事務局長より以下の報告があった。 

事務パート職員の面接を実施。5 人応募あり、面接は 3 名に実施。結果、１名採用決定した。11 月から

勤務開始予定。 

２）法人管理部  

三枝理事より以下の報告があった。 

第１回の議事録をホームページに掲載した。 

３）総務部 

丸理事より以下の報告があった。 

・役員の名刺を作製した。配布または郵送する。 

・平成 30 年 3 月までの会議室予約を確保した。10 月 12 日のみ部屋を確保できなかったため 10 月 10

日に変更し、場所の予約が確定次第連絡する。→後日、日時・場所の変更なしとなった。 

４）財務部  

北村理事欠席の為報告なし。 

５）学術部  

安井理事欠席の為報告なし。 

６）生涯教育部  

鈴木香織理事より以下の報告があった。 

11 月 11・12 日に OT 協会生涯教育会議へ参加予定。制度改定について検討する見通し。 

７）職能開発事業部  

鈴木真弓理事より以下の報告があった。 

「精神障害を専門としていない作業療法士のための研修会」の企画書を作成中。 

８）広報部  

生方理事より以下の報告があった。 

・県士会のロゴを作成中。 

・企業より研修広告掲載依頼あり。ホームページへの企業広告掲載可否について今後規定案を作成する。 

９）地域リハ推進部  
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平田理事より以下の報告があった。 

・「彩の国リハビリテーションフェスタ」の第 3 回準備会議を開催した。当日は、高齢者・成人・小児各々

に PT、OT、ST でブース作る。広報を進めている。 

・地域ケア会議の県モデル事業は、行田（寒河江氏）、鴻巣（岡林氏）、志木（長谷川氏）の助言者が決

まった 

10）地域包括ケア推進部 

茂木理事より以下の報告があった。 

・9 月 13 日、第３回ナイトセミナー実施。次回のテーマは認知症。 

・コラボ研修を 2 月頃実施予定、打ち合わせを予定している。 

・モデル事業として自立支援型事業、住民向け介護予防マニュアル作成が進行中。 

・OT 協会による総合事業に関する人材育成研修に参加。行政との連携が課題。 

11）認知症地域支援推進部  

倉元理事より以下の報告があった。 

・9 月 9、10 日に認知症上級コースを開催し、44 名参加した。中村会長の特別講演は 30 名参加。 

・12 月２日、若年性認知症スポーツ大会開催予定、11 名参加希望あり。10 月後半に県と家族の会で打

ち合わせを予定。11 月 13 日に事前説明会実施予定。 

・「認知症の人と家族の会」の埼玉県支部代表の花俣氏から全国会議（12 月 17 日、京都）にてプレゼン

依頼あり、承諾した。 

・9 月 24 日 RUN 伴実施予定。9 月 3 日説明会参加。 

・9 月 30 日（越谷）、10 月 14 日（深谷）に若年の集い開催予定。 

・10 月 8 日寄居にて認知症カフェ開催予定。熊谷氏（埼玉よりい病院）から協力委依頼あり。 

・上級コースの地域実践は 9 グループで活動している。 

・稲橋氏（蓮田よつば病院）が伊奈町の包括、家族会と連携し活動している。蓮田や上尾との連携あり。 

12）福利厚生・災害対策部  

阪井理事が欠席のため丸理事より以下の報告があった。 

10 月 21 日に第 3 回埼玉県災害リハビリテーション研修会 basic 開催予定。 

13）制度対策部  

石川理事より以下の報告があった。 

9 月 9 日障害保健福祉領域 OT カンファレンス（新潟）に参加。生涯福祉関係者のネットワークが形成さ

れていないことが課題。SNS 等を利用していく等の内容。サイボウズに掲載予定。 

14）各ブロック 

東部）小池理事より以下の報告があった。 

・9 月 30 日若年の集い（越谷）開催予定。10 名募集、現在 6 名希望。11 月 29 日「第４回語ら night」

開催予定。 

西部）深井理事より以下の報告があった。 

・9 月 10 日現職者共通研修実施、36 名参加。12 月 16 日 MTDLP 基礎研修実施予定。2 月に事例検討

会開催予定。 

南部）鈴木香織理事より以下の報告があった。 

・10 月 18 日事例検討会開催予定。発表者 4 名、聴講者 10 名。 

・9 月 27 日夏キャン振り返り会議実施予定。10 月 14 日若年の集い開催予定。 

北部）星野裕亮理事より以下の報告があった。 

・10 月 14 日若年の集い（深谷）開催予定、スタッフ募集中。1 月現職者共通研修実施予定。 
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15）訪問リハビリテーション振興委員会  

星野暢理事欠席の為報告なし。 

16）生活行為向上マネジメント推進委員会（資料 6） 

高橋理事より以下の報告があった。 

・8 月 27 日 MTDLP 研修の案内が「20 日」と誤表記していたため、2 名が会場へ来てしまう事案が起き

た。今後ミスを防ぐためのダブルチェックを行っていく。 

・MTDLP 指導者が 1 名増えた（埼玉県総合リハビリテーションセンター 根岸昌氏）、埼玉県の指導者

は 4 名となった。 

17）子ども支援委員会  

田坂理事より以下の報告があった。  

・小児を専門としていない研修会、小児を専門としている研修会を準備中。 

・11 月 4・5 日に協会の特別支援教育への実践に関する情報交換会に報告・聴講で参加予定。 

18）福祉機器委員会  

鈴木康子氏欠席のため報告なし。 

19）第 26 回埼玉県作業療法学会  

丸理事より以下の報告があった。 

・演題募集締め切りが迫っている。学会テーマは現在検討中。 

20）埼玉県ﾘﾊﾋﾞﾘ専門職協会・ｺﾐｭﾆﾃｨｹｱﾈｯﾄﾜｰｸ川越 

渡部氏欠席のため報告なし。 

 

 ２．会長・副会長より 

宇田会長より、ツイッターなどのツールを有効に使えるようにしていきたい。認知症研修に中村 OT 協会

会長が参加し受講者の反応が良かった。県士会全体で課題の整理をしていきたい。 

茂木副会長より、委員会の動きをまとめたい。昨日の研修資料が余っているため配布する。 

伊藤副会長より、県立大学理事長と懇談。 

  

３．監事より 

  報告事項なし 

 

４．その他 

 

Ⅲ．その他 

次回理事会：平成 29 年 10 月 12 日（木） 予定 

 

以上をもって議案の全部を終了したので、議長は21時10分閉会を宣した。 

 

上記の議決を明確にするため、出席理事及び出席監事が次に記名押印する。 

   平成29年 11月 9日 

 

     一般社団法人埼玉県作業療法士会 理事会 

 


